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Frage Nummer 35 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordneter 
Gerd 
Mannes 
(AfD) 

Ich frage die Staatsregierung, welche elektrische Leistung 
musste Bayern seit der Abschaltung der letzten Kernkraftwerke 
in der Spitze aus anderen Bundesländern sowie dem Ausland 
importieren (gemessener Höchstwert in Gigawatt; bitte mit Da-
tum und Uhrzeit angeben)? 

Antwort des Staatsministeriums für Wirtschaft, Landesentwicklung und 
Energie 

Bayern stellt kein abgeschlossenes Strommarkt- oder elektrisches Netzgebiet dar. 
Dem Staatsministerium für Wirtschaft, Landesentwicklung und Energie liegen dem-
entsprechend keine statistischen Daten zum maximalen zeitsynchronen und vorzei-
chenrichtigen Lastfluss über die bayerischen Landesgrenzen vor. Aussagen zur 
maximalen Importleistung können daher nicht gemacht werden. 

 


